

2024年1月19日

住電HSTケーブル株式会社

大阪電販 23-191

### 低圧・高圧ケーブル使用材料仕入先の被災について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

掲題の件、1月1日に発生しました「令和6年能登半島地震」におきまして、弊社、低圧/高圧ケーブルに使用しております一部材料の仕入先が被災し、材料の供給に支障を期たす可能性があると報告を受けました。

詳細につきましては、仕入先にて急ぎ確認をしておりますが、現段階では未だ全容がつかめておりません。現在、全力を挙げて調査を進めており、その報告に基づいて、弊社製品への影響をご連絡できると考えております。

先だって、新規受注の再開をご連絡させていただいた矢先で、お取引様にはご心配をおかけしますが、早期に調査を進めた上、影響度合いをご報告させていただきますので、しばしお時間をいただければと存じます。

引き続き、弊社製品をご愛顧くださいますようお願い申し上げます。

敬具

記

#### <影響想定品種>

- ・高压/低压CVケーブル、高压耐火ケーブル

#### <その他>

- ・1月15日付、ご案内させていただいております、高压/低压ケーブルの受注再開時期については、現段階では変更いたしません。
- ・しかしながら、今後の材料調達状況によっては変更の可能性がでまいりますので、進捗次第、再度ご案内させていただきたく存じます。

何卒、ご高配を賜ります様、お願い申し上げます。

以上